

ABSTRAK

Muhamad Ramzy Nauval Nurislami Sanjaya (2024) NIM (1201040101) “Analisis Teks Pada Lagu Dewa 19 Berdasarkan Studi Implementasi Nilai Sufistik”

Mayoritas orang menganggap nilai-nilai kemanusiaan masa kini hanya mengarah kepada hal-hal yang bersifat materialistik. Nilai-nilai kemanusiaan dalam kehidupan manusia merosot sebagai akibat dari berbagai masalah yang timbul di lingkungan sosial, seperti korupsi, pemiskinan, dan terorisme. Masalah tersebut merupakan contoh akibat dari sifat manusia yang selalu memandang segala sesuatu berdasarkan materi. Maka dari itu, perlu adanya pemahaman mengenai nilai sufistik atau yang biasa disebut nilai tasawuf.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis nilai-nilai sufistik yang terkandung dalam lirik lagu yang berjudul "Pangeran Cinta" oleh Dewa 19, serta untuk mengeksplorasi cara-cara konkret dalam mengimplementasikan nilai-nilai sufistik tersebut dalam kehidupan sehari-hari. Dengan mendalami makna-makna mendalam dalam lagu tersebut, penelitian ini bertujuan untuk memberikan wawasan tentang bagaimana pesan-pesan spiritual yang terkandung dapat diadaptasi dan diterapkan dalam berbagai aspek kehidupan, mulai dari interaksi sosial hingga pengembangan diri pribadi, sehingga memberikan panduan bagi individu yang ingin mengintegrasikan prinsip-prinsip spiritual dalam rutinitas harian mereka.

Dalam melaksanakan penelitian ini, penulis akan menggunakan cara atau metode yaitu metode penelitian kualitatif dengan pendekatan Hermeneutika. Penulis juga menggunakan teori khusus dalam penelitian ini yaitu menggunakan teori Hermeneutik Schleiermacher. Teknik penulisan dalam penelitian ini ialah menggunakan analisis teks. Analisis teks adalah jenis teks yang ditulis dengan tujuan untuk menganalisis suatu masalah, peristiwa, atau fenomena tertentu. Dalam analisis teks, penulis menyajikan argumen dan pendapat mereka berdasarkan bukti yang relevan dan berusaha untuk memberikan pemahaman yang lebih baik tentang suatu topik. Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kepustakaan (*library research*). Dengan model deskriptif analisis.

Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa Lagu "Pangeran Cinta" dari Dewa 19 mengandung banyak sekali nilai sufistik yang mencakup nilai-nilai agama. Nilai-nilai yang terkandung tersebut mencakup nilai perubahan, penerimaan diri, tawakal, cinta atau mahabah, dan pencarian makna. Pertama, lagu ini mengajarkan nilai perubahan, yang tercermin dalam lirik seperti "Detik-detik berganti dengan detik, Menit pun silih berganti, Hari-hari pun terus berganti, Bulan-bulan juga terus berganti, Zaman-zaman pun terus berubah, Hidup ini juga pasti mati." Ini menunjukkan bahwa kehidupan di dunia ini akan terus berjalan dan berubah, sehingga manusia harus siap menghadapi perubahan tersebut dengan hati yang terbuka dan jiwa yang tenang. Nilai-nilai tersebut diimplementasikan dalam bentuk sabar dan bersyukur seperti dilakukan para sufi terdahulu.

Kata Kunci : Analisis Teks, Dewa 19, Nilai Sufistik, Tasawuf